



摂陽中学校長室だより

12月

第8号
令和4年12月



冬の空 針もて彫りし 絵のように
星きらめきて 風の声する
与謝野晶子

冬の澄んだ空気の満ちる空に、針の先で
彫ったような星が散らばって輝ききらめいて、
風の吹きすぎる音がする。

感謝の想い

ポインセチアの紅色が華やぐ季節、師走を迎え、今年も1年を振り返る時季になりました。

先日、認証式を行い、後期の生徒会役員と各学級の委員に認証状を渡して、前期から後期へ役割がバトンタッチされました。前期の役員の皆さんには体育大会や文化発表会をはじめ日々の活動をよく頑張って貢献してくれました。

リーダーが安心して活躍できる雰囲気が全校生徒の中に培われている
ように思われます。そんな校風、雰囲気を創ってくれている生徒の皆さんに感謝します。「ありがとう。」後期の役員・委員になった皆さん、苦労することがあるかもしれません、リーダーとしての役割をする喜びを味わえるよう精一杯の努力を続けてください。きっとみんなが支えますから。

日本人は1日に何回「ありがとう」と言っているでしょうか？

ある会社が調査したところ、平均 7.5回、言われている回数は 4.9回という結果でした。皆さんはどうですか？ 「ありがとう」を言う回数が多い人ほど、ストレスが少なくて幸福感が高く、何事もポジティブに捉える傾向があるそうです。また、言う回数が増えるほど、言われる回数も増え、自分の周囲も幸せにしてくれる正の循環が生まれることです。

「ありがとう」は「みんなを幸せにする魔法の言葉」と言われます。

令和4年（2022年）はどんな感謝があったでしょうか？ 1年を感謝の想いで振り返りながら、来たる新しい年につなげましょう。

松下幸之助さんの言葉です。

「感謝の心が高まれば高まるほど、それに正比例して幸福感が高まっていく」

今年のニュース

(　　)に語句を入れましょう

- 1月15日 南太平洋の(国名)の海底火山が噴火
2月 4日 冬季オリンピックが(都市名)で開催
2月24日 ロシアが(国名)へ侵攻開始
4月 1日 成人年齢を18歳に引き下げる()を改正
4月23日 ()半島沖で観光船が沈没
5月15日 ()が本土復帰から50年
6月26日 (国名)のエルマウ城でG7サミット開催
7月10日 ()議員選挙
9月 8日 イギリスの()女王が死去
9月27日 安倍晋三元首相の()が行われる
10月 3日 プロ野球ヤクルトの村上宗隆選手が史上8人目の()王
10月14日 日本で鉄道が開通して()年
10月20日 東京外国為替市場で円相場が一時150円台 急激な()
10月29日 (都市名)の繁華街でのハロウィーンイベントで事故
11月20日 サッカーワールドカップが(国名)で開催
- ・毎年12月に発表される「今年の漢字」を予想してみましょう。()
ちなみに2021年「金」、2020年「密」、2019年「令」でした。

2年生は、11月10・11日の二日間、職場体験を実施しました。働くことの喜びや苦労について考え、感じ取る良い機会となりました。お世話いただいた事業所の皆様、貴重な機会を与えていただき、本当にありがとうございました。

続いて、12月10日(土)にPTAの協力も得て「生き方学習」を実施します。地域の方々から子供のころからの夢や目標、それに向けて頑張ったこと、挫折したこと、その困難を乗り越えたことなど貴重なお話を聞く機会となります。今学習していることの意味や将来について考えるきっかけとなればと思います。

12月10日(土) 土曜授業

1年生 授業 2年生 生き方学習 3年生 授業

12月12日(月) 代休

12月15日(木)～21日(水) 3年生 進路懇談、1・2年生 期末懇談

12月23日(金) 2学期 終業式

1月10日(火) 3学期 始業式

1月11日(水) 1・2年生 チャレンジテスト

1月11日(水)・12日(木) 3年生 実力テスト

